

## Se quedó corto el programa de paros técnicos: Concamin (El Financiero 24/02/09)

Se quedó corto el programa de paros técnicos: Concamin (El Financiero 24/02/09) Isabel Becerril Martes, 24 de febrero de 2009 Tramitología y costos extra desincentivan a industriales. La información entregada a SE debe ser auditada. Registro ante la JFCA genera inconformidad. Joaquín Gamboa Pascoe. - Insuficiente y burocrático, el apoyo por paros técnicos El sector industrial advierte que la ayuda que ha destinado el gobierno federal mediante el programa de paros técnicos, no es suficiente para contribuir a evitar el despido de trabajadores, tanto por los costos implícitos de éste para las empresas como por lo complejo del trámite para tener acceso a los apoyos. Un análisis preliminar que entregó Ismael Plascencia Núñez, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), durante la última reunión de la Comisión Ejecutiva del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), acusa que para las empresas que pretenden inscribirse en ese plan, el proceso es complejo y les implica costos no escritos. Esto disminuye el impacto de la ayuda prometida por el presidente Felipe Calderón y desincentiva a los negocios a pedir ese respaldo, señala el documento obtenido por EL FINANCIERO. Desacuerdo Para la Concamin, los puntos delicados del programa son: - Los empresarios reprueban el hecho de que la información que sea proporcionada a la Secretaría de Economía (SE) deberá ser auditada por un despacho externo, avalado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), pues este trámite implica un costo adicional para los emprendedores. - Se cuestiona el hecho de que el apoyo que otorgue el gobierno calderonista a las empresas en paro técnico vaya a ser sujeto a cobros de impuestos. - Hay inconformidad porque el gobierno pide a las compañías interesadas en participar en el programa, registrar el convenio de paro técnico ante la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje. - Además, el gobierno exige que los recibos de pago realizados a los trabajadores incluyan la leyenda que indique la parte pagada por éste. Mientras, el presidente del CCE, Armando Paredes, insiste en que este plan debe ser más agresivo y extenderse a industrias que no son exportadoras, y critica que se impongan demasiados candados para la elegibilidad de las firmas que pretenden tener acceso al programa. La cúpula empresarial ha propuesto que se eleven hasta 30 mil millones de pesos los recursos de ese mecanismo, porque los dos mil millones anunciados, para preservar medio millón de empleos, son insuficientes. El programa de paros técnicos a las compañías altamente exportadoras fue anunciado el 7 de enero como parte de las 25 acciones del Acuerdo Nacional en Favor de la Economía Familiar y el Empleo, pero fue hasta el presente mes que se publicaron las reglas bajo las que opera. La tardanza impidió que comenzaran a fluir los recursos a las empresas afectadas, lo que ha multiplicado la inconformidad del sector privado. En esta semana, la Concamin habrá terminado el análisis sobre los efectos del programa en la industria, y así el CCE le entregue al presidente Felipe Calderón la propuesta para hacer al mismo más accesible.